
Mit Beschluss vom 28.03.2007 zum Antrag IV/2007/06351 hat der Stadtrat Halle festgelegt, 
dass Stadtverwaltung und Eigenbetriebe der Stadt nur noch PKW für den allgemeinen 
Dienstbetrieb anschaffen, deren CO2 –Ausstoß nicht höher liegt als 130g CO2/km. Über 
Ausnahmen sollen der Ausschuss für Finanzen und städtische Beteiligungen bzw. die 
Eigenbetriebsausschüsse entscheiden. 
 
Ich frage:  
 
Welche Fahrzeuge wurden seit der Beschlussfassung des Stadtrates durch die Stadt 
Halle beschafft? (Bitte die jeweiligen CO2 –Werte angeben!) 
 
gez. Dietmar Weihrich 
Stadtrat BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
 
 
 
 



   
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
 
Mit Beschluss vom 28.03.2007 zum Antrag IV/2007/06351 hat der Stadtrat festgelegt, dass die 
Stadtverwaltung und die Eigenbetriebe der Stadt nur noch PKW für den allgemeinen Dienstbetrieb 
anschaffen, deren CO2 - Ausstoß nicht höher als 130 g/km liegt. 
 
Die Vorgaben wurden eingehalten. 
 
Als Anlage ist eine Übersicht der PKW, die über Kauf sowie Leasing für den allgemeinen Dienstgebrauch 
beschafft wurden, beigefügt. 
 
Zur o. g. Beschlussfassung gibt es lediglich 2 Ausnahmen: 
 

- Fiat (gesponsert), HAL-SV 27, 145 g/km 
  Datum der Anschaffung: 22.04.2007 

 
sowie 
 

- Nissan (Micra), HAL-SV 36, 143 g/km 
  Datum der Anschaffung: 27.04.2007. 

 
Hier wirkte die zeitliche Überschneidung des Vergabeverfahrens zum Beschluss vom 28.03.2007. 
 
 
 
 
Egbert Geier 
Beigeordneter 
 
 
Anlage 
 
 
 
 


